

Electrificación en la Comunidad de San José del Arbolito

Es necesario que todas las familias de nuestro Municipio cuenten con los servicios básicos, es por ello que durante estos tres años de gobierno ejecutaremos obras de electrificación en la Cabecera Municipal y sus comunidades, y en esta ocasión llevamos cabo el Banderazo de Arranque de la obra de Ampliación de Red de Distribución Eléctrica, en la calle Violeta de la localidad de San José del Arbolito. Cabe señalar que esta obra vendrá a beneficiar a todas las familias de esta localidad, ya que en poco tiempo podrán circular por un camino alumbrado y habitado por los vecinos.

No me queda más que agradecer la confianza que me brindaron cuando me comprometí a llevar a cabo esta obra, hoy orgullosamente les informo que hemos logrado cumplir un compromiso más.

#UnGobiernoHonestoYResponsable
#CumpliendoCompromisos











